
Frau von Bülow: 
Auf Grund des hohen Bedarfs an Kita-Plätzen für das Kindergartenjahr 2018/2019 wird in den 
städt. Kindertageseinrichtungen die maximal mögliche Belegung durch die Schaffung 
zusätzlicher Betreuungsplätze realisiert. Hierüber wurden die Einrichtungen von Seiten der 
Verwaltung informiert. Dies wird auch an die freien Träger herangetragen. 


